

Le maire a dit oui au Gazpar dans mon village Soultzbach en Alsace

Aujourd'hui est une tragédie pour moi, je me bats contre les linky et aujourd'hui hui alors qu'on devait prendre rdv avec le maire pour parler des documents d'informations qu'on avait déposés pour lui, on apprend que le conseil municipal a voté en vitesse l'autorisation pour gdf d'installer des compteurs gazpar et des collecteurs, dont un sur la mairie, un sur la salle des fêtes, un sur l'église et un sur le local des pompiers.

Tout près de chez nous! je ne sais plus quoi faire le monde s'écroule pour moi ...je n'ai malheureusement pas beaucoup de doc sur ce sujet. ce qui est sûr c'est que c'est encore une pollution inutile, pour tous les habitants même ceux qui se croient à l'abri.

Si vous avez des idées elles seront les bienvenues car je suis en état de sidération incapable de savoir s'il y a une issue possible ou pas.

Je suis désolée de venir vous importuner avec mon stress qui est évidemment "démesuré" pour d'autres.

Mais je crois qu'il faut au moins le faire savoir autour de soi dans le village.

Merci pour votre attention

cath

Contactez guerincatherine2@orange.fr